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編集後記 

  

平素より、恵那市恵南商工会青年部の青年部活動に多大なご理解とご協力を賜り誠にありがとうございます。 

 今年度は、『温故知新』、『不易流行』をテーマに掲げ、青年部活動に取り組んでまいりました。 

 青少年育成委員会では、わんぱく相撲大正村場所の大会ボランティアに、例年お願いしている恵那南高校の生徒さんに加

え地域交流を目的とし、恵南全域の高校にボランティアを募り、多くの生徒さんにご協力頂く事が出来ました。 

 経営開発委員会では、青年部の要となる経営に特化した講習会を開催していますが、今年度は初の試みとなる同一講師の

先生による講習会を、年間４回開催致しました。普段顧みる事の少ない基礎からの例題を使っての講義等で、充実した内容で

した。少しでも各青年部員並びに事業所が学んだ知識で経営に携わり、地域貢献へと繋げていける様に今後も努力していく次

第です。 

 広報委員会では、当広報誌をご覧頂いているように、通例の記事に加え、地域の見聞を広める為に、高校の紹介など趣向

を凝らしてくれました。関わりがあまりない読者の方もおられるかと存じますが、御一読頂き地域の高校を感じて頂ければ幸い

です。 

全体の活動としまして、視察研修旅行では、東北新幹線開通前後の違いや、それに向けた準備等、貴重なお話を伺うこと

ができました。快く会合を受け入れて下さった小矢部市商工会青年部の皆様には感謝の気持ちで一杯です。 

また、今年は商工会青年部が合併して１０年目の節目となります。例年は各支部にて行っているイルミネーション事業にも統

一感を持たせようと、各イルミネーションに「１０」の文字を入れましたがご覧頂けたでしょうか？ 

自身と致しましても、兵庫県神戸市にて行われた全国青年部主張発表大会にて、皆さんの熱い想いを直に聞く事ができまし

た。そして、全国の同世代の青年部員の皆さんとも交流させて頂きました。この１年で学ばせて頂けた知識、経験は、自分にと

っての何物にも変え難い宝物になったと確信しております。 

最後になりましたが、恵那市恵南商工会青年部はこれからも地域貢献の担い手として、一丸となり努力していく所存です。

これからも、皆様からの変わらぬ御支援、御鞭撻、どうぞよろしくお願い致します。 
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「けいなｎグルメＭＡＰ」付いてます！ 
第１弾は明智と山岡です。第２弾は今後発行
予定です。お楽しみに～！ 

 今号の発行直前にインフルエンザに罹ってしまい

ました。人生初のインフルエンザですが辛いです

ね。寒暖差の激しい季節となってきました。皆様

も体調には気を付けてお過ごし下さい。 

☆恵那市恵南商工会青年部恵那市恵南商工会青年部恵那市恵南商工会青年部恵那市恵南商工会青年部ホームページ・ホームページ・ホームページ・ホームページ・FacebookFacebookFacebookFacebook のおのおのおのお知知知知らせらせらせらせ☆ 

今後も、ホームページ・Facebook に力を入れていく予定ですので、宜しかったらホームページの閲覧、Facebook の 

青年部ページへの『いいね』をよろしくお願いします。ホームページからはメールも送れるようになっていますので、皆様 

の青年部、青年部通信に対するご意見を頂けたら幸いです。 

ホームページアドレス http://www.keinanshokokai-seinenbu.com/   QR コード 

わんぱくわんぱくわんぱくわんぱく相撲恵那市大会相撲恵那市大会相撲恵那市大会相撲恵那市大会→→→→こどもこどもこどもこども相撲恵那市相撲恵那市相撲恵那市相撲恵那市大会大会大会大会    

突然ではありますが、２９年に渡り、恵那青年会議所と恵南商工会青年部で共同開催しておりました、わんぱく相撲恵

那市大会を、前大会をもちまして終了する運びとなりました。参加者、関係者の皆様におかれましては、今日までご支援・

ご協力を頂き、誠にありがとうございました。 

恵那青年会議所との共同開催が出来なくなり、「わんぱく相撲」という形では開催することが出来なくなりましたので、

全国大会にも出場することはできません。ですが、恵南商工会としてはこのまま相撲大会をやめてしまうのは本意ではあり

ません。ですので、名前は変わり、全国へも行けなくはなりますが、「こども相撲恵那市大会」として存続していきますの

で、皆様のご理解・ご協力、よろしくお願い致します。 


